



MdB Astrid Grotelüschen

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-74608

Fax: +49 30 227-76608

E-Mail: [astrid.grotelueschen@bundestag.de](mailto:astrid.grotelueschen@bundestag.de)

25. Februar 2010

## Grotelüschen: jetzt für den Kitapreis bewerben

„Die Erzieherinnen und Erzieher in unserer Region leisten täglich hervorragende Arbeit und haben mit ihren Einrichtungen eine zusätzliche öffentliche Würdigung mehr als verdient“ damit weist die direkt gewählte Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) auf den Deutschen Kita-Preis hin, der jetzt in eine neue Runde geht.

Ab sofort und bis zum 15. Juli können sich Einrichtungen wie Kitas, Kindertagespflegestellen oder Horte als „Kita des Jahres“ oder „Lokales Bündnis für frühe Bildung des Jahres“ bewerben. Ausschlaggebend sind Kriterien wie die individuelle Förderung der Kinder, die Gestaltung als Lernort oder die Zusammenarbeit mit anderen Organisationen oder Vereinen. Als gemeinsame Initiative des Bundesfamilienministeriums, der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung und weiterer Stiftungen zeichnet der Preis jährlich besonderes Engagement mit 10 Plätzen und insgesamt 130.000 Euro Preisgeld aus. „Das Geld ist eine schöne Unterstützung für eine geplante Investition oder eine lang ersehnte Anschaffung. Noch wichtiger ist die Anerkennung für die verantwortungsvolle und vielfältige Arbeit“ so Astrid Grotelüschen. Regelmäßig besucht die Abgeordnete Kitas und Einrichtungen, um sich zu informieren, zB einen Baum für den Garten zu spenden oder einfach nur vorzulesen. „Neben solchen Auszeichnungen sollte vor allem die Wertschätzung hier vor Ort stimmen.“

Wer sich bewerben möchte, findet eine Checklist zur ersten Orientierung sowie alle Bewerbungsunterlagen und Hinweise unter [www.deutscher-kita-preis.de/bewerbung](http://www.deutscher-kita-preis.de/bewerbung). Bei Fragen oder dem Wunsch nach Unterstützung können sich Interessierte auch gern an Astrid Grotelüschen und ihr Team wenden: [astrid.grotelueschen@bundestag.de](mailto:astrid.grotelueschen@bundestag.de).

Pressenmitteilung